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『いじめ防止きずなサミット』 に参加して

１２月５日（火）にいじめ防止きずなサミット，翌６日に生徒会合同会議にそれぞれ，

生徒会担当の生徒が参加してきました。

いじめ防止きずなサミットでは，各校のいじめ防止に関する取組が発表され，生出中も

生徒会副会長のＭ・Ｍさんが，今までの取組を発表してきました 「各校のいじめ防止に。

ついて，各校で工夫されていた。生出中でも今後取り上げていきたい」と更にいじめ防止

に向けて取り組む意欲を感じた一日だったようです。全生徒が行動宣言のもと，いじめの

ない，楽しい生出中学校を目指します。

生出中の行動宣言です


